



Geld aus Landeskasse für Gemeindekooperationen

BREGENZ. Das Land will bei allen Gemeindekooperationen weiter als verlässlicher Partner auftreten, versichert Landeshauptmann Markus Wallner. Mit mehr als 300.000 Euro, auf fünf Jahre verteilt, wird daher die gemeinsame Baurechtsverwaltung Region amKumma der Gemeinden Götzis, Altach, Mäder und Koblach aus der Landeskasse unterstützt. Eine erste Anschubförderung von mehr als 100.000 Euro wurde von der Landesregierung kürzlich freigegeben. „Es macht gerade für kleinere Gemeinden, deren personelle und organisatorische Ressourcen beschränkt sind, großen Sinn, bei komplexen Materien wie etwa dem Baurecht die Kompetenzen zu bündeln und Synergien zu nutzen“, hält Wallner fest. In Vorarlberg gibt es mehrere gemeinsame Baurechtsverwaltungen: Großes Walsertal, Walgau-West, Region Vorderland, Region amKumma sowie die Bauverwaltungen Lech-Warth-Klostertal und Montafon.